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理事役員挨拶 

6月22日（木）18：30～／君田温泉 森の泉 

最終夜間例会 

2023年6月8日例会記録-第2734回-        6月15日発行：第41号〉 

 皆さんこ、んにちは。 

 まず、本日のゲストをご紹介いたします。2023-24年度当地区グループ12のガバナー

補佐、中間幸子様とガバナー補佐幹事、藤本崇様です。お二人とも庄原RC所属です。

本日はようこそおいで下さいました。７月第２週の「クラブ協議会」、第４週の「井

内ガバナー公式訪問」を前に、ご挨拶と打ち合わせを兼ねておいで下さいました。本

日はどうぞよろしくお願いいたします。当会の例会をお楽しみください。 

さて、本日は６月第２例会です。早いもので、新宅年度は今日を含めてあと３回の例会を残すのみと

なりました。皆さんのご協力のおかげでございます。ありがとうございます。 

先週は、十日市中学校第16期生が75歳になったことを記念する同期生同窓会が、メルパルク広島で行

われ「これが最後の同期生同窓会になる」とのことで、やむなく、例会を欠席させていただきました。 

松尾副会長には、適切にカバーしていただき、お礼申し上げます。ありがとうございました。 

 さて、私がロータリーに入会させていただき、いま一番大切だと思っていることが「生物多様性の確

保」です。なぜかと言えば、私が子どもの頃は、めったに遭遇しなかったイノシシや鹿が、いまでは出

没が日常茶飯事となっています。森林や動物など生物多様性が失われた結果だとおもっています。今年

３月によっしゃ吉舎で行われたＩＭでの講演で「日本熊森協会」の室谷会長が言われていた「熊が住め

る森がなくなっているので、人里に出てくるのだ」という指摘は、イノシシや鹿にも当てはまります。 

私の地域でも、ほとんどの山林が戦後の大規模植林によって針葉樹林となり、動物の餌となる、広葉樹

の実や葉が激減した結果、棲み処をなくしたイノシシや鹿が、どんどん人里まで出てきたのです。この

状況は、5・60年前に植林した、杉やヒノキが生長するに従い、激しくなってきました。そして、ここ

５・６年は手の付けられない状況です。 

 ほんの10年ほど前までは、草刈りをしておけば侵入しなかったイノシシや鹿も、次第にどんどん入る

ようになり、電柵をしても防止できなくなり、メッシュの金網を田の畦にぐるりと設置しても、畦に穴

をあけて、金網を突破するようになり、手が付けられない状況になりました。 

 そこで去年から、同級生の農家と協力して、庄原にある県立大学の先生や、獣害防止機器メーカーな

どを交え、侵入防止対策の研究をスタートさせました。県立大学から研究費も出していただけることに

なり、様々な対策を具体的に実験して検討しているところです。 

 結果がでれば、また報告させていただきたいと思いますが、原因の大本である「動物の住める森」が

少なくなっている点が原点ですので、これをどのように解決するかが、究極の課題となってくると思っ

ています。 

会 長 挨 拶 ： 新 宅 冨 士 夫 



出席報告：中井啓二  会員 

第2732回（5月25日）の出席報告 第2734回（6月8日）の出席状況 

会員数 出席者 免除者 Make-up 出席率 会員数 出席者 欠席 出席率 

38 28 1 1 78.38％ 38 32 6 84.21％ 

Make-up内訳：児玉会員（4/6 理事役員会） 

（ ）内はオンライン参加者数 

幹事報告：藤後敏彦  幹事 

委 員 会 報 告 

【ゲスト】 2023-24年度 

      RI第2710地区G12 ガバナー補佐 中間 幸子様 

             ガバナー補佐幹事 藤本 崇様 

【点 鐘】 新宅 冨士夫会長  【ソング】 「君が代」「それでこそロータリー」 

例   会   次   第 

・6月22日 最終夜間例会出欠表の回覧 

・7月12日(水) 第45回三次きんさい祭支援ゴルフ大会出欠表の回覧 

・2023-24年度 会報受取り方法、綴り用ファイル有無の回覧 

≪来信文書≫ 

・国際ロータリー：月刊ロータリー6月号 

・佐藤会員（ゴルフ同好会） 

 今月21日(水)に会長杯を広島カンツリー倶楽部 八本松コースで開催いたします。明日、組合せや

ルール、乗合せ等のご案内をご出席いただける方に配信をいたします。それと、先ほど幹事の方から回

覧のご案内があったように、今年は「三次きんさい祭」を7月29日(土)に開催する運びとなり準備をし

ております。皆さま方には、いろいろとご不便をかける事もあると思いますが、ご協力よろしくお願い

いたします。そして、それに併せて7月12日(水)に富士三次カントリークラブで支援ゴルフ大会を開催

することとなり各方面へ案内しておりますが、RCでも参加を募ろうと思います。RCの方から参加を希望

される方は○をしてください。多数のご参加をいただきたいと思います。よろしくお願いいたします。 

 余談ですが、今年に入って私の地域の杉やヒノキを買いたいという庄原市内の木材業者が、数十へク

タールの山林の立木を買い取り、伐採を進めています。我が家の周りの山も伐採が進み、地域全体が明

るくなり、広々とした空間が開けて大きな変化が現れています。今年は、田植え後も、イノシシや鹿が

侵入していないのです。食べ物のない針葉樹を伐採したことで、山奥に引っ込んでしまったのか、ある

いは、木が伐採されて明るくなり、自分の体が丸見えになるようになったから、出てこないのか、この

環境に慣れれば、また出てくるのかは不明ですが、イノシシや鹿の忌避対策を確立できればと思ってい

ます。今後が楽しみです。 

 さて、本日は新入会員卓話です。中井啓二会員、よろしくお願いします。 

 本日の例会が、楽しく有意義なものとなるよう祈念し、会長挨拶とさせていただきます。よろしくお

願いします。ありがとうございました。 



連 続 出 席 表 彰 

プログラム：新入会員卓話 

記 念 品 贈 呈 

S A A 報 告 ： 浅 井 健 一  副 Ｓ Ａ Ａ 

   スマイル                            計14､000円  

氏   名  内            容  

中間 幸子 

藤本 崇 

新宅 冨士夫 

 

 

藤後 敏彦 

花本 好正 

中井 啓二 

柘植 雅寛 

 

古永 雅則 

2023-24年度ガバナー補佐就任のご挨拶に参りました。一年間どうぞ宜しくお願いいたします。 

 

2023-24年度グループ12ガバナー補佐 中間幸子様、ガバナー補佐幹事 藤本 崇様、ようこ

そおいで下さいました。本日はよろしくお願いします。松尾副会長、先週の例会あいさつありがと

うございました。中井啓二会員、本日の卓話よろしくお願いします。 

次男、洋紀が結婚いたしました。 

中間AGエレクト、藤本補佐幹事、本日はありがとうございます。次年度よろしくお願いします。 

本日は新入会員卓話をさせていただきます。よろしくお願いします。 

少し早いですが、１年間ロータリー財団・米山奨学会委員長を務めさせていただきました。ありが

とうございました。（次週、欠席の為ご挨拶は6月22日の例会でお願いする予定です） 

入会月、結婚記念月 

   ２年 佐藤 明寛会員  １年 花本 好正会員 

 ３年 丸田 洋司会員  ２年 藤後 敏彦会員 

【マルチプル・ポール・ハリス・フェロー認証＋２】 

    常光 和信会員    菅原 暢之会員 

子女結婚お祝 

藤後 敏彦会員 

 中井 啓二会員 

・ 入 会 日 ： 2023年2月16日 

・ 事業所名 ： 中国電力ネットワーク(株) 

        三次ネットワークセンター 

・ 役    職 ： 所長 

・ 職業分類 ： 送配電事業 


